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会  議  録 

 

会 議 の 名 称 牧野小学校学校運営協議会 

開 催 日 時 令和 7年 6月 29日（火）  

出 席 者 学校運営協議会会長（野村忠志） 

委員（中川望）委員（林田 教和） 

校長、教頭 

欠 席 者 副会長（上田正人） 

案 件 名 １ 令和 7年度 学校評価報告書について 

提出された資料等

の 名 称 

資料① …令和 6年度 学校評価報告書 

資料② …令和 7年度 学校評価報告書（案） 

会 議 内 容 

「令和６年度学校評価報告書」について、年度末の学校運営協議会でいただいた意見をもとに改定した内容につ

いての報告をおこなった。それを基に作成した「令和７年度学校評価報告書（案）」についての説明を行った。まずは、

前年度の課題として挙げていた「いじめの解消に向けての取り組み」について、学年チーム制を導入したことについて

説明した。学年担任団の中に支援学級担任や担任外教員を含めたチームを作り、生徒指導や日常の業務、授業改善

で協力していく体制を整えたことを説明した。また、道徳授業の持ち回り制、担任間授業交換の推奨等、たくさんの教

員で児童を見守っていく体制につながっていることの説明を行った。併せて担当する道徳単元や担当する教科がしぼ

られることにより、教材研究を効率よく進められ授業が深まることも期待できる体制であることも説明した。今回の提

案「令和７年度学校評価報告書（案）」についてのご意見や訂正案については、期限を切って受け付け、提出分を完成

させると伝えた。 

その他において、委員から教職員の入れ替わりが多かったこと、心の教室相談員が変わったこと、運動会での６年

生組体操がなくなったことについての確認があった。前２件については、年限の問題があることと人事については、最

終的に教育委員会の判断のもと決定されるものであることを説明した。３件目については、前年度の体育授業による

児童の怪我のことを問題視したことと、指導者の数を考えたとき十分な安全が確保できていないことから、別の取り組

みに変更したことを説明した。 

 

 

 


